

Invitation presse, le 30 mai 2024

INVITATION - LORIENT (56) - MERCREDI 5 ET JEUDI 6 JUIN 2024

LE RELAIS COLLECTIF DE WILLIAM MATHELIN-MOREAUX POUR LA FONDATION PERCE-NEIGE

La Flamme Olympique parcourra le territoire du Morbihan le jeudi 6 juin 2024 prochain. A cette occasion, la fondation Perce-Neige sera présente aux côtés de William Mathelin-Moreaux, skipper professionnel et porteur de Flamme sur cette étape du Relais.

Depuis 2021, William Mathelin-Moreaux soutient la Fondation Perce-Neige, créée par Lino Ventura, qui aide les personnes en situation de handicap. À travers différentes actions et événements, le skipper a noué une relation unique avec les résidents qui le soutiennent au quotidien. Devenu leur « fournisseur officiel de bonheur », il souhaite les embarquer avec lui dans cette incroyable expérience du Relais de la Flamme Olympique.

Pour marquer cet événement historique sur Lorient, **2 temps forts** sont mis en place :

1/ LE RELAIS DE LA FLAMME DES RÉSIDENTS - en présence de William

Date: Mercredi 5 juin

Lieu: Fuzei Hotel - 74 Av. Ambroise Croizat, 56600 Lanester

Heure: A partir de 15h

Atelier: Confection de torche olympique pour chacun des résidents puis répétition du Relais de la Flamme avec William.

Cet atelier permettra aux résidents de participer activement à l'aventure olympique. Une occasion unique de valoriser les talents et la créativité des résidents, tout en célébrant les valeurs de l'olympisme : excellence, amitié et respect aux côtés de William.







2/ LE RELAIS DE LA FLAMME DE WILLIAM - en présence des résidents

Date: Jeudi 6 juin

Lieu: Emplacement exact à venir - Lorient

Heure: A partir de 8h

Les résidents des maisons Perce-Neige seront aux côtés de William lors de ce moment historique, portant leurs propres torches réalisées la veille, avec leur enthousiasme et leur esprit de solidarité. Seriez-vous intéressé(e) pour venir participer à cette initiative et mettre en lumière ces moments de partage entre la Fondation, William et le Relais de la Flamme Olympique ?

À PROPOS

La Fondation Perce-Neige:

Perce-Neige est une Fondation reconnue d'utilité publique créée il y a plus de 55 ans par Lino Ventura.

Elle a pour but d'accueillir et d'accompagner dans des établissements spécialisés, des enfants et adultes touchés par un handicap mental, psychique, physique, un polyhandicap ou l'autisme.

La Fondation accueille 1 200 résidents accompagnés par des professionnels du secteur médico-social dans 48 Maisons Perce-Neige en France.

La Fondation a également vocation à apporter un soutien aux familles touchées par le handicap et à financer la recherche scientifique et médicale.

Dons et informations : perce-neige.org

Contact Presse

Agence ØConnection

Justine BAUD

jbaud@oconnection.fr / 06 72 32 31 21